



## ATROCIDAD CONTRA MIGRANTES EN TEXAS, DESTRUYEN DEPÓSITOS DE AGUA

Por Redacción / *El Independiente*

A la par del incremento en el número de ingresos de migrantes a los Estados Unidos utilizando para ello la frontera con México, un acto de extrema crueldad se registró en la zona de Texas, donde a pesar de la ola de calor, han sido retirados los depósitos de agua potable o bidones que abastecen de agua, a quienes se aventuran a ingresar ilegalmente a dicho país.

Se indicó que existe la posibilidad de que estos depósitos de agua hayan sido retirados por policías de migración o de la patrulla fronteriza para evitar que los indocumentados sigan su camino y mueran de sed.

Grupos de ayuda humanitaria establecidos en los Estados Unidos son los proveedores de estos depósitos que se contaban por cientos en el desierto entre México y la Unión Americana.

Lo anterior servía para que miles de extraviados en esa zona tuvieran agua para enfrentar una de las peores temporadas de calor.

Trascendió que organismos internacionales Pro-Migrantes presentarán una queja ante la ONU en la ciudad de Nueva York este mes, para solicitar una investigación puntual sobre lo sucedido.

Cabe señalar que los toneles azules de 208 litros (55 galones) a los que han pintado en blanco la palabra "AGUA" con letras mayúsculas tienen una altura que da a la cintura de una persona y sobresalen entre la maleza.

En la mayoría de los casos por increíble que parezca estos depósitos han sido quemados y en otros casos destruidos para que nadie más pueda utilizarlos.

Al respecto, diputados y senadores de la República, lamentaron este hecho y exigieron al gobierno del presidente Joe Biden, sea sensible a estos hechos de extrema crueldad para con los connacionales y demás migrantes.

Emilio Álvarez Icaza senador del Grupo Plural dijo que es terrible como grupos de apoyo pro-migrantes intentan ayudar y "manos extrañas" desaparecen estos toneles que representan una ayuda valiosa.

Alejandro Moreno diputado del PRI señaló que la ayuda a los migrantes representa un aliciente para todas aquellas personas que buscan migrar a Estados Unidos, para darle una mejor vida a sus familias.

### CENTRO DE DERECHOS HUMANOS DEL SUR DE TEXAS, CLAMAN JUSTICIA

Como una respuesta y exigente denuncia por el retiro de bidones con agua para dar una ayuda humanitaria a migrantes, integrantes del colectivo Centro de Derechos Humanos del Sur de Texas, claman justicia para los cientos de migrantes que se aventuran a cruzar el desierto de Texas para llegar a los Estados Unidos.

Indicaron que se mantienen en constante comunicación con el gobierno de México para dar seguimiento a la denuncia por el retiro de los "toneles azules" colocados en diversos puntos del camino que siguen los migrantes que se internan a la Unión Americana.

Las altas temperaturas en esa zona de hasta 45 grados centígrados juegan un papel en contra de los indocumentados que desafortunadamente intentan llegar a los Estados Unidos de forma ilegal.



Foto: Cuartoscuro